
学校名

記録者

日時

会場

出席者（委員）

黒澤副校長、他２名

保護者3名

令和5年度第3回学校運営協議会会議録
天沼中学校

　根岸　留里

開催日時

開催場所　

令和5年　6月13日（火）　10：00～12：20

会議室

三石会長、松尾校長、生重職務代理、齊郷委員、鹿野委員、柴田委員、田中委員、根岸委員、福井委員

出席者（学校）

次回の会議日程

令和5年度　7月13日(木)  10:00～  CS会議

会議室

【協議事項】

（1）次期部会の構成と役割分担について（三石会長・運営部会）
（2）CS年間計画の検討（三石会長・運営部会）
（3）教育員会との懇談会開催(お願い)について(三石会長）
（4）その他
・運営協議会時の会議進行等について(松尾校長)・連絡事項

【報告事項】

(1)学校の様子(松尾校長)
①5/27運動会について、保護者アンケートには好意的な内容が多かった。小学生(家族)の参観については強い要望もあったため、人数
制限も含め来年度は対応を検討したい。気温・気象による対応も心配される声があった(日差し・テント対応等)。
②進路説明会について、概ね好意的な記述が多かったが、進学実績の情報や開催方法に関する意見も挙げられた。
③2学年スキー教室、3学年修学旅行についての事前情報の報告。今週より始まる定期考査について、対応・配慮が必要な生徒への考
査方法について報告があった。
④2学年・3学年の担当教員2名から学年の様子と生徒会・ICTについて説明・報告があり意見交換がされた。
(2広報誌について(PR部会)
メビウスNo.14は6/9に納品があり、生徒教職員への配布と地域その他への送付状況について報告があった。
次期担当者への引継ぎについての提案と意見交換、CSパンフレットの進捗状況について報告があった。
(3)今年度の教育調査委員会「教育調査」について(松尾校長)
令和5年度杉並区「意識・実態調査」の実施について、1人1台専用タブレット端末を使用し、授業改善等に活かすことを目的に年3回の実
施への対応について説明があった。今年度の天沼中学校CSとしての調査のあり方・方法との関係について質問があり、今後教育委員
会からの事情も聞きながら検討する必要性も指摘された。
(4)三校合同CS会議について(三石会長)
AKA（天沼小・沓掛小・天沼中）のCS・会長・職務代理による合同会議について、三石会長より報告があった。6/26に天沼小にて実施予
定。また全体による三校合同CS会議についての進捗状況も確認。
(5)その他
①4者研修(校内)についての日時確認。７/24午後2時～を予定。研修内容の詳細は別途連絡とする。
②7/4PTA主催・給食試食会・協議会の出席者確認。③6/22　1学年防災教育への参観について、CS委員にも来校頂きたい。

【協議事項】

会議内容（次第順）

【報告事項】

(1) 学校の様子（松尾校長）
(2) 広報誌について（PR部会）　CSパンフレット・メビウスの進捗状況
(3)今年度の教育委員会「教員調査」について(松尾校長)
(4)三校合同CS会議について(三石会長)
(5)その他

（1）次期部会の構成と役割分担について（三石会長・運営部会）
①部会構成は運営部会・企画/PR部会・評価部会の3つとする。　②現委員での9月までの担当を基本としながら、次期部会担当予定者
との引き継ぎも適宜行っていく。また次期委員の着任後に担当委員について改めて決める。　③各部会での引継ぎ事項についても協議
された。
（2）CS年間計画の検討（三石会長・運営部会）
①配布された年間計画表に各部会より計画案を記載して運営部会へデータを提出することとなった。　②評価部会での今年度アンケー
ト調査方法についての検討事項が紹介され、若干の意見交換を行った。　③PR部会と企画部会の統合による担当内容の整理について
質疑も行った。　④次回会議にて、年間計画案をまとめて作成予定。
（3）教育委員会との懇親会開催について（三石会長）
①今年2月に開催された「教育委員会との懇親会」での報告と別途懇談・説明頂ける機会の依頼について説明があった。　②懇談希望
事項については別途補足を記載。　③懇談希望項目である、天沼中学校の改築についての杉並区実施プラン・具体的な説明期間と進
捗状況について。他校の実施状況を含め意見交換が行われた。
（4）その他
①運営協議会時の会議進行等について(松尾校長)
運営がスムーズに行えるように席順等について、提案があった。　今後、黒澤副校長にも事務局として学校・生徒の様子等CS会議でも
意見をお伺いしていきたい。　②黒澤副校長より生徒会の取り組みについて課題と提案（生徒自身が自主性・主体性を持ち、取り組める
方向になるようにしていきたい）。　今後は、地域との連携を含めて検討していく予定。
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